

Les mages sont porteurs de présents symboliques
Guidés par une étoile de nature biblique
Ils cherchent un enfant de conception divine
Qui doit sauver l'amour que les monstres assassinent

Le nouvel an est né il promet des merveilles
L'agneau nous est donné à nul autre pareil
Et sur les temps nouveaux il marque son empreinte
La beauté irradie le divin dans l'étreinte

Écoutons le message venu de l'au-delà
L'univers tout entier est transporté de joie
Devant ce nouveau-né qui va sauver le monde
Le père envoie son fils son amour nous féconde

Si la fuite en Égypte le protège d'Érode
Le mystère est présent tout au long de l'exode
Et c'est pour mieux servir son père ici-bas
Qu'il attend le moment pour rencontrer Judas

La lumière qui brille depuis deux millénaires
Est née à Bethléem du principe ternaire
Pour sauver l'être humain des instincts les plus bas
Et générer en lui la grandeur de la foi
Jean Pierre Gabrillac